
REQUERIMENTO Nº 01/2015

				O Vereador abaixo subscrito, com apoio dos demais Edis que compõem esta Egrégia Casa
de Leis,  na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o envio desta as Suas
Excelências  Reinaldo Azambuja, Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, Deputado
Estadual Rinaldo Modesto de Oliveira, e Secretário de Estado de Fazenda, Marcio Campo
Monteiro, para que seja feito estudos no sentido que haja mudança no horário de 
atendimento prestado  ao público pela Agência Fazendária deste município,  sendo o mesmo
sugerido para 02 períodos das 7h00 às 11h00, das 13h00 às 17h00.

				JUSTIFICATIVA:

				Trata-se de reivindicação na maioria do pequeno produtor, o qual está com dificuldades
quando necessita do atendimento após às 13h30, horário em que a AGENFA encerra seu
expediente, sendo assim necessário que o mesmo desloque de sua propriedade em outro dia
para a emissão de notas pertinentes ao produto comercializado.

				Sala das Sessões em  18 de março  de 2015.

Ver. Silas nunes ferreira - PPS			Ver. Valdeci f. Dos reis - PROS

Ver. Luis Fina de Oliveira - PT			Ver. Orivaldo de Andréa - PR

Ver.Jancer Vaz de Moura - PSD			Ver.Jair Ribeiro - PSDB

Verª Eudes P. Corrêa - PSDB			Ver. Jorge F.Lemes - PROS

Ver. Ronald da Silva Andréa _ PT


